
Erzbischof Kommentiert – II.
Januar 10, 2015
Der Erzbischof wünschte von Rom keine Anerkennung,
sondern nur, daß es zum Wohl der Kirche kehre um.
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